

Histórico avance para Retiro:

Comienza construcción de puente Villaseca gracias a gestiones municipales y el MOP



con respaldo técnico de Vialidad y aprobación social del Ministerio de Desarrollo Social y Familia (MIDESO).

Este proyecto es fruto de las gestiones sostenidas realizadas por el ex alcalde Rodrigo Ramírez Parra, quien impulsó la iniciativa durante su administración, y que fueron continuadas y concretadas por el actual alcalde Rafael Ramírez, permitiendo avanzar con paso firme hacia la ejecución de esta obra clave para la conectividad comunal.

Este proyecto contempla una estructura de 6 caíones in situ de 5,00 x 5,00 metros, con un largo total de 31,5 metros y un ancho de 11,42 metros (10,82 m entre barreras tipo New Jersey), lo que permitirá mejorar significativamente la seguridad y el tránsito vehicular y peatonal en el sector.

La Municipalidad de Retiro informa a la comunidad que se ha confirmado el inicio de las obras de construcción del Puente Villaseca, un importante proyecto de conectividad para la comuna, que será ejecutado por la empresa Demotron.

En terreno, el alcalde Rafael Ramírez, junto al representante de la empresa Demotron, don Felipe González, y el presidente de la Junta de Vecinos del sector, indicaron el comienzo de esta esperada obra, financiada por el Ministerio de Obras Públicas (MOP),



tor Villaseca. La inversión alcanza los \$1.131.098.832, y el plazo de ejecución se extiende hasta mayo del año 2026.

El alcalde Rafael Ramírez agradeció especialmente al Ministerio de Obras Públicas, a la Dirección de Vialidad y al MIDESO por su constante apoyo en el desarrollo de obras viales que fortalecen la equidad territorial y mejoran la calidad de vida de las familias de Retiro.

«Hoy damos un paso concreto hacia una mejor conectividad para Villaseca y sus alrededores. Agradecemos profundamente a todas las instituciones que han hecho posible esta in-

versión. Esto no solo es un puente, es una muestra del compromiso que tenemos con el desarrollo de nuestra comuna. Y también es

justo reconocer el trabajo previo que se realizó desde la administración anterior, que hoy da sus frutos», señaló el alcalde Ramírez.

